

HUMAS

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Biru Antisipasi Kejahatan di Wilayah Hukum Polsek Kalapanunggal dan Kabandungan

Sukabumi - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Jul 11, 2024 - 08:19



Patroli ini dilakukan dengan tujuan mengantisipasi tindak kejahatan C3 (curas, curhat, dan curanmor) di Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan.

Personil dan Pelaksanaan Patroli

Kegiatan yang dipimpin oleh Aipda Fendy Cahyadi dan Briptu Galih ini dimulai pukul 22.00 WIB dan berlangsung hingga selesai. Adapun lokasi sasaran patroli meliputi pemukiman warga, daerah rawan kejahatan, objek vital (Obvit), serta pos ronda/siskamling. Selain itu, patroli juga menyoroti titik-titik yang berbatasan langsung dengan wilayah hukum Polsek Kalapanunggal.

Tujuan dan Sasaran Patroli

Patroli ini bertujuan untuk meningkatkan rasa aman dan nyaman di tengah masyarakat dengan meminimalisir potensi kejahatan dan gangguan kamtibmas. Dalam pelaksanaannya, personil Polsek Kalapanunggal tidak hanya melakukan pengawasan tetapi juga memberikan himbauan kepada masyarakat terkait pentingnya partisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan.

Himbauan Kepada Masyarakat

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Fendy Cahyadi menyampaikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat, antara lain:

1. Mendukung kegiatan Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, dan penyakit masyarakat lainnya agar situasi aman dan nyaman tetap terjaga.
2. Mengajak masyarakat untuk aktif ikut serta menjaga kamtibmas yang aman dan kondusif di lingkungan masing-masing dengan melaksanakan ronda malam.
3. Menghimbau pengendara sepeda motor yang menggunakan knalpot brong atau bising untuk mengganti knalpot dengan yang sesuai peruntukannya demi kenyamanan bersama.

Komitmen Polsek Kalapanunggal

Kapolsek Kalapanunggal menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan untuk menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukumnya. "Kami akan terus melakukan patroli secara rutin dan memberikan himbauan kepada masyarakat agar bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar Kapolsek.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat semakin merasa aman dan nyaman dalam menjalani aktivitas sehari-hari. Patroli Biru Polsek Kalapanunggal akan terus dilaksanakan secara berkala sebagai langkah preventif dalam mengantisipasi berbagai bentuk kejahatan di wilayah tersebut.